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O Vereador:OSÉ fUÍOfO CALAZaNS, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc. ;

@ndtA ao Excetentíssimo prefeito ADEMTR MAscHro, as

providências que se fizerem necessárias junto a Secretária Municipal de
Cultura - ANA PAULA PELAIO GARCIA TOPPAN, no sentido de alterar
o local de exposição do Memorial da Saúde para um Iocal com maior
fluxo de público.

Somos conhecedores que os museus exercem um sÍgnificado extremamente
relevante, vez que, são importantes instrumentos de preservação da
memória cultural de um povo, e responsáveis por seu patrimônio material
ou imaterial.
Em nossa cidade o Museu "Honório de Souza Carneiro" localizado na antiga
Estação Ferroviária abriga em uma de suas salas o Memorial da Saúde,
dotado de peças que retratam a história da medicina de nossa cidade.
Ocorre que, devido a sua localização o local é muíto pouco visitado. Sendo
assim peço providências no sentido de alterar o local de exposição do
Memorial da Saúde para um local com maior fluxo de público, como a Santa
Casa ou alguma Estratégia da Família - ESF, pois acredita-se que, com a

alteração para um local de maior movimentação de pessoas e de fácil acesso,
o conteúdo integrante do Memorial da Saúde será mais visto pela população
e consequentemente mais valorizado.
Do mesmo modo, indico ainda que, após a alteração de local do Memorial
da Saúde o local seja disponibilizado para os maquinistas da empresa Rumo
visto que, os trabalhadores necessitam de um local mais apropriado para o
descanso enquanto aguardam o trem para a viagem, enfatizando ainda que,
atualmente os trabalhadores utilizam os bancos localizados fora da estação
para aguardarem o trem. Daí a razão da presente propositura.

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro
16 de outubro de 2018.


